

ROCHERS DE PRESLES : Voie TOCAROPHILES

La Voie TOCAROPHILES: 1ère ascension le 19 février 1982 par Renée GUERIN, Bruno FARA, serge RAVEL et Amine SEBAHI, D sup, 17 pitons, équipée.

La petite histoire de la Voie TOCAROPHILE

Durant la voie Nullarodrome en 1981 ... nous avons repéré cette ligne évidente. Les vacances de février ayant libéré Amine qui était instituteur, son copain d'armée Serge RAVEL se joignit à nous pour réaliser cette première qui pourtant assez facile ne connut jamais le succès!

C'est pour ces voies ainsi que celles de la dalle de Télébus que nous avons équipé la ligne de rappels de la gorge.



